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Administrateurs Présents
BENALI Amir
ALIOUCHE Safia
MAIRESSE Binjamyn
FLORES Hugo
KANAPA Sylvère
GRAHAM Martha
BOUDJEMAI Louisa (par procuration à Martha)
HAIRON Charlotte
DERANSART Mattéo
DOMINGUES Kévin
DORIER Alexandre
HERVIER Thibault (par procuration à Binjamyn)
PAYEN Ferrer

Membres Actifs Présents
NEKKA Jessim
PAUL-DAUPHIN Lou
ALVES DA COSTA Mathieu

Ordre du Jour
Certains points sont rajoutés (en gras) ou supprimés (barrés) suite au vote de l’ODJ en CA.

— Changement d’ordre du jour (vote)
— Vote du CR du Conseil d’Administration du 29 Novembre 2021
— Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
— Retour sur les membres actifs et impliqués
— Point GAELIS
— Trésorerie (point informatif)
— Gestion
— événements

— Retour Nuit de l’Info (point informatif)
— Gala de Saint-Valentin (sondage)
— Tournoi de Jeux-Vidéo (point informatif)
— Afterwork (point informatif)

— Local
— Retour local
— Système de caisse (vote)
— Formation PLU

— Partenariat
— Pull
— Ski

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Changement d’ordre du jour (vote)
Rajout des points suivants :

— Partenariat
— Pull
— Ski

— Local
— Retour local

Suppression des points suivants :
— Gestion
— Local

— Formation PLU

Vote du changement d’ordre du jour :

0 0 0 3 Le collège des MA a voté POUR.
2 0 1 11 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Vote du CR du Conseil d’Administration du 29 Novembre 2021
Sylvère : J’ai déjà fait les remarques aux personnes ayant fait le CR, il y a quelques fautes d’orthographe, le
fait que les MA n’apparaissent pas clairement pour le vote et des problèmes de mise en forme.

Lou : Sortie un peu tard donc pas le temps de le lire.

Amir : Normalement le CR devrait maintenant sortir une semaine maximum après le CA. Pour la façon dont
c’est noté, les personnes qui notent le CR le font comme elles veulent.

Safia : Il est mieux de faire les retours avant sur le CR que pendant la réunion.

Amir : Le CR est sorti il y a 1h, c’est un manque de professionnalisme, mais ça se comprend avant les partiels.

Sylvère : Je vais aider pour faire le prochain CR vu que je fais souvent des remarques sur les CR.

Martha : Je vais aussi donner un coup de main pour le rédiger et pour le relire.

Sylvère : Pour la prise de note, je laisserais les personnes qui sont habiles sur le clavier.

Amir : Quelque chose à redire Hugo ?

Hugo : Non.

Vote du CR du CA du 29 novembre 2021 :

1 0 0 2 Le collège des MA a voté POUR.
0 5 0 8 Le CR est approuvé !

3 Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
Jessim souhaite renouveler son statut de MA.
Le CA approuve, Jessim voit donc son statut de MA reconduit.
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4 Retour sur les membres actifs et impliqués
Amir : Qu’avez-vous à redire sur Mathieu ?

Lou : C’est un bon MA.

Kévin : C’est un MA qui garde son masque donc c’est cool.

Mattéo : Il m’a cassé le nez, mais c’était consenti.

Désormais Mathieu est officiellement MA !

5 Point GAELIS
Binjamyn prend la place de Thibault (absent) pour faire le point Info GAELIS. Il remercie l’implication
de l’AML dans les événements de GAELIS (la ventes des lumignons à la FDL et le tractage pour élection
CROUS). Il raconte ensuite l’anecdote.
Nous apprenons également que la ré-adhésion à GAELIS est complète pour 2022.

6 Trésorerie (point informatif)
Sylvère, trésorier, présente l’état des comptes du premier mois du mandat :
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7 événement

7.1 Retour nuit de l’Info (point informatif)
Le pôle événement (Charlotte et Mattéo) nous font un retour sur la Nuit de l’Info :

— Il y aura un GT avec les IUT demain (jeudi 16 décembre) à 12h30, dans le but de débriefer sur
l’événement.

— Plusieurs équipes de notre université ont remporté des prix.
— On fera peut-être un post sur les réseaux quand on aura les résultats officiels.

7.2 Gala de Saint-Valentin (sondage)
Binjamyn annonce que le Gala de la Saint-Valentin ne se fera pas, car nous ne pouvons pas avoir la salle
pour cause COVID. Cependant l’idée actuelle serait de peut-être reporter l’événement, voire de changer le
concept.
Le CA est d’accord pour déplacer l’événement, mais à condition que cela ne nous gêne pas dans la réalisation
de notre gala de fin d’année.

7.3 Tournoi de Jeux-vidéo (point informatif)
Le pôle événement (Charlotte et Mattéo) nous présente leur idée de faire un tournoi de jeux-vidéo. Ça serait
certainement sur du Rocket League et aurait lieu fin janvier.
Un GT sera organisé pour discuter de l’organisation de l’événement.

7.4 Afterwork (point informatif)
Le pôle événement (Charlotte et Mattéo) souhaiterait aussi faire un Afterwork le jeudi 27 janvier, on aura
plus d’informations dans les semaines à venir. Ils sont également intéressés par d’éventuels partenariats à
effectuer pour organiser d’autres événements (cinémas, lasergame, etc...)

8 Local

8.1 Retour local
Kévin alerte sur le fait que lors de son retour au local lundi matin, les poubelles n’étaient pas vidées. Il nous
fait également un retour sur l’état du bâtiment après la Nuit de l’Info et nous informe que la salle qui servait
de réfectoire était en bordel et qu’il a mis 2 jours pour ranger le local après. Il nous alerte sur le fait qu’il est
à bout et qu’il souhaite presque être uniquement responsable stock.
Concernant le rangement du local, il demande l’avis au CA pour savoir si l’on doit jeter le renne de Noël,
car ce dernier n’est plus utilisé depuis longtemps, sa bande lumineuse est défectueuse et qu’il prend donc de
la place pour rien.
Le CA est majoritairement pour le fait de se débarrasser du renne de Noël.

8.2 Système de caisse (vote)
Alexandre nous refait un point sur le système de PLU et sur le principe de caisse de Jessim.
Pour rappel Jessim est en train de développer une application de caisse qui nous permettrait de mieux suivre
l’évolution des stocks. En plus de son application l’idée serait de faire une caisse made in AML à l’aide d’un
raspberry pi, d’un écran tactile et d’une caisse. Cependant, nous n’avons pas tous les composants nécessaires
d’où l’appel au vote pour l’allocation d’un budget.

Jessim développe ensuite sur le fonctionnement de son application, à la suite de quoi Alexandre demande un
vote pour le changement de la caisse ainsi que l’attribution d’un budget pour la réalisation de la caisse.
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Vote pour le changement de la caisse pour celle de Jessim ainsi que l’attribution d’un budget maximum de
300€ en vue de sa réalisation :

0 0 0 3 Le collège des MA a voté POUR.
2 0 0 11 Le changement de la caisse aura donc lieu ainsi que l’allocation du budget.

Kévin précise que les responsables de ce projet sont Sylvère, Alexandre et Jessim.

9 Partenariat

9.1 Pull
Ferrer nous présente le devis de festiprint pour les pulls AML, le pull serait à 35€ et on aurait un avoir de
100€ pour la commande des pulls de promos.
Il faudra donc penser à remplir la « liste des amis ».

9.2 Ski
Ferrer nous explique que nous avons la possibilité de faire une journée ski pour environ 40€ par personne.
Il demande donc au CA quel samedi serait le plus adapté pour le faire.
Le CA est majoritairement pour l’idée d’organiser une journée ski le samedi 5 février.

LE CA EST CLOS.
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